

Witzefrei

Sitzungen gibt es bis in den Herbst keine mehr – das Mitteilungsblatt, der Kompass, der Sie mithilfe literarischer Ergüsse der Autor:innen aller Stadtratsfraktionen durch die Wüste Saarbrückens navigiert, bleibt Ihnen auch während der Hitzewelle weitestgehend treu. Da wir aus unserem liebsten Comedy- und Real-satire-Format, der Saarbrücker Stadtratssitzung, derzeit also nicht berichten können, nehmen wir uns die kommenden Wochen Witzefrei und erzählen einfach, was alles nicht witzig ist: Radio-Morning-Shows, 800-€-Witze, die Social-Media-Arbeit der SPD, Erderwärmung, Trinkwassermangel im öffentlichen Raum, Die Grünen, die Saarbrücker Generalstaatsanwaltschaft, Saarbrücken selbst, Umgangsweise privilegierter Menschen mit ernsthaften gesellschaftlichen Problemen, Gentrifizierung, Securitys im Kirchgarten, die



Qualität mancher Texte in der Saarbrücker Zeitung, Leerstand in der Saarbrücker Innenstadt, Deutsche Stand-Up-Comedy, Oskar Lafontaines Puff, Hausdurchsuchungen, OB der Stadt Saarbrücken Uwe Conradt beim Morgensport, Witze, die mit »Drei...« beginnen und mit »... sitzen in einer Bar« fortgesetzt werden, dass Rechtsextremen weiterhin ständig eine Plattform geboten wird, kaputte Ticketautomaten an nahezu jeder Saarbahnhaltestelle, Ticket-kontrollleur:innen, die Texte unter, neben und über uns, die verfixxte AfD,

Junggesell*innenabschiede, die Fahrradwege, Tütenrascheln im Kino, Sommerfeste der SPD, das drohende Aus fürs Garely-Haus, Verkehrslärm und vor allem, dass wir einfach zu wenig Zeichen zur Verfügung haben.

Svenael Frankhalter / Foto: Melisa Kujević